

Jubiläumsshow des PopChors 21

HEPPENHEIM (red). Wer jetzt noch keine Karte hat, sollte sich beeilen, mahnt der PopChor 21. Die Jubiläumsshow am 24. und 25. November in der Mehrzweckhalle in Erbach sei fast ausverkauft. Der Chor erwartet an den beiden Tagen insgesamt 1900 Zuhörer. Karten im Vorverkauf gibt es bei Raumausstattung Fischer, Friedrichstraße 15.

Wegen der schwierigen Parkplatzsituation an der Mehrzweckhalle richtet der PopChor 21 in Kooperation mit der Freiwilligen Feuerwehr Heppen-

-Anzeige-

Halten Sie sich
auf dem Laufenden.



heim einen kostenlosen Shuttle-Service zwischen der Bus-Haltestelle HP-Friedhof und der Halle in Erbach ein. Der Shuttle fährt von 18 Uhr bis 19.30 Uhr, nach dem Konzert bis 23 Uhr. Er ist kostenlos, Spenden sind erbeten.

Zur Probe für das Ereignis waren alle 78 Sängerinnen und Sänger angereist, berichtet der Chor. Fast alle 78 Sängerinnen und Sänger waren angereist. Mit dem Verlauf war Chorleiter Jürgen Rutz sehr zufrieden. Neben den Proben mit dem Gesamtchor galt es, auch die Solisten optimal vorzubereiten, ebenso die Choreografie bei vielen Songs.